

Ressort: Finanzen

Mehr Schokolade exportiert

Wiesbaden, 26.01.2018, 09:51 Uhr

GDN - Im Zeitraum Januar bis November 2017 sind 782.000 Tonnen Schokolade und andere kakaohaltige Lebensmittel im Wert von 3,7 Milliarden Euro aus Deutschland exportiert worden: Das war eine mengenmäßige Steigerung um 2,9 Prozent gegenüber dem entsprechenden Vorjahreszeitraum, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Freitag mit. Größter Abnehmer deutscher Schokolade war von Januar bis November 2017 Frankreich mit einem Anteil von 13,5 Prozent.

Auf den Plätzen zwei und drei der deutschen Schokoladenexporte folgten das Vereinigte Königreich (11,9 Prozent) und Polen (8,4 Prozent). Im gleichen Zeitraum wurden 412.000 Tonnen Schokolade im Wert von 1,9 Milliarden Euro nach Deutschland importiert. Hauptlieferländer waren Belgien (22,9 Prozent), gefolgt von den Niederlanden (20,4 Prozent) und der Schweiz (11,3 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-101195/mehr-schokolade-exportiert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com